



Süddeutsche Meisterschaften und Jahrgangsmesterschaften in Bayreuth

14.03.2011 21:21:39 |

Ein Süddeutscher Meistertitel in der offenen Wertung, fünf Jahrgangstitel und sieben weitere Medaillen.

Süddeutsche Meisterschaften und Jahrgangsmesterschaften in Bayreuth

Am 12. und 13. März fanden in Bayreuth die 22. Süddeutschen Meisterschaften und Jahrgangsmesterschaften statt. Die Teilnehmer/innen kamen aus 57 Vereinen und konnten sich diesmal nur auf den Langstrecken beweisen. Die SSG81 Erlangen schickte auch ganz junge Nachwuchsathleten an den Start, denn seit einem Jahr zählen die Absolvierung der 400mL und einer Langstrecke zum Qualifikationskriterium zur Deutschen Jahrgangsmesterschaft. Im Medaillenspiegel stand zum Schluss ein zweiter Platz hinter dem Team der SSG Saar Max Ritter zu Buche. Neben einer offenen Meisterschaft, fünf Jahrgangstiteln, sieben weiteren Medaillen konnten sich die Trainer Böller und Wecker noch über insgesamt 28 TOP Ten-Platzierungen freuen.

Bei den Frauen bewies wieder einmal **Nadja Müller**, dass auf den Langstrecken kaum ein Weg an ihr vorbei geht. So konnte sie über 1500mF sogar in der offenen Klasse siegen und verpasste über die etwas kürzere Distanz nur um 3 Hundertstel den zweiten Titel.

1500mF (16:58,94Min/Platz 1 im Jahrgang/Platz 1 offene Wertung); 800mF (08:57,73Min/1/2)

Marie Graf überzeugte auch auf den Langstrecken und zeigte, was sie bei der SSG für Fortschritte gemacht hatte. In ihrem Jahrgang 1999 konnte sie auch auf dieser recht hohen Ebene schon recht gut mithalten und erzielte immer neue Bestzeiten. 800mF (10:34,77Min/6/68); 400mL (05:47,40Min/5/64)

Nadine Laemmler schwamm im Rahmen ihrer Bestzeiten und belegte in ihrem Jahrgang 1994 gute vordere Plätze. Vor allem mit den Leistungen auf der Lagenstrecke konnte sie zufrieden sein, denn hier gewann sie überraschend die Bronzemedaille.

800mF (09:39,34Min/5/21); 400mL (05:07,59Min/3/4)

Alle anderen weiblichen Starterinnen aus Erlangen absolvierten nur eine Strecke. Hier überzeugte zur großen Überraschung **Daniela Karst** (1993) auf der 400mL-Strecke (05:18,73Min/1/16). Ihre Trainingsbemühungen wurden mit dem Jahrgangstitel belohnt. Auch **Mareike Förster** (1997) konnte sich über 400mL (05:24,86Min/9/28) über eine neue Bestzeit freuen. Die Neubig-Zwillinge (1996) zeigten sich in ihren Leistungen stabil. Beide starteten über 400mL und **Theresa** (05:35,25Min/11/52) hatte gegenüber ihrer Schwester **Daniela** (05:38,35Min/13/54) knapp die Nase vorne. Letztlich durfte auch **Svenja Schüren** (1998) zeigen, was sie kann. Über 800mF (10:27,55Min/12/65) entsprach sie in etwa den Erwartungen ihrer Trainerin Bärbel Wecker.

Bei den Jungs war **Alexander Cronje** (1999) erstmalig auf dieser Ebene am Start. Er führte sich aber bestens ein und konnte über 1500mF (19:54,25Min/1/56) sogar den Jahrgangstitel erreichen.

Die Erlanger Jungs des Jahrgangs 1994 setzten über 1500mF Maßstäbe. Nach dem Sieger **Florian Vogel** (16:34,89Min/1/4), belegten **Robin Blaicean** (16:59,98Min/2/8) mit erstmals unter 17 Minuten, **Mihail Strugulea** (17:05,13Min/3/11) durch eine Verbesserung um 19 Sekunden sowie **Nils Wich-Glasen** (17:09,43 (17:09,43Min/4/13) mit einer Steigerung um tolle 44 Sekunden die nächsten Plätze.

Vincent Liebig (17:42,34Min/8/29) sowie die Brüder **Marc** (1996/19:04,95Min/8/52) und **Nicolas Bayer** (1998/19:45,63Min/4/55) rundeten das Erlanger Prachtergebnis auf dieser Strecke noch ab.

Die Jungs starteten auch über 400mL. Hier war diesmal **Nils** (04:48,71Min/2/8) mit einer leichten Steigerung seiner Bestzeit bester der SSG. Das Gesamtergebnis war aber auch hier bemerkenswert, denn nach ihm kamen seine Kameraden **Robin** (04:50,48Min/3/11) und **Mihail** (04:52,60Min/4/13) ins Ziel. Vincent (04:57,33Min/6/20) folgte nur kurz danach. **Marc Bayer** (05:17,47Min/8/44) zog sich hier in seinem Jahrgang recht achtbar aus der Affäre, denn die Nachwirkungen einer Grippeerkrankung waren ihm noch deutlich anzumerken.

Den Schlusspunkt setzte dann **Florian Vogel** (08:30,82Min/2) über 800mF mit einem zweiten Platz. Dieser Wettkampf

wurde nur in der offenen Klasse ausgetragen.

Ulrich Wich-Glasen

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)

[/de/Startseite/News-und-Archiv/Newsmeldung?newsid=57&pdfview=1](#)